



CAMARGUE AUTREMENT

SAFARI 4X4
VIP TOUR



VIP TOUR
VIP TOUR

WELCOME IN BIENVENUE EN **CAMARGUE**



Le safari de Camargue Autrement en 4x4 est une immersion pour les petits et les grands, le ciel à portée de main.

Passez du rêve à la réalité dans ce lieu mythique où votre guide éveillera et ravivera vos sens. Imaginez-vous partir à l'aventure pour un safari. Plongez-vous au cœur de paysages authentiques vous livrant des découvertes aussi belles qu'inattendues. Laissez-vous émerveiller, hors des sentiers battus, par un envol de flamants roses. Poursuivez votre évasion pour le plus grand plaisir des pupilles et des papilles, goûtez le plaisir d'une visite de la manade (taureaux, chevaux de Camargue) et arrêtez-vous pour une pause gourmande (saucisson de taureaux AOP, fougasses... dégustations de vins, jus de fruits).

The Camargue Autrement safari, in 4x4, is an immersion for young and old alike, with the sky at hand.

Go from dream to reality in this mythical place where your guide will awaken and revive your senses. Imagine going on an adventure for a safari. Immerse yourself in the heart of authentic landscapes, where you can make both beautiful and unexpected discoveries. Let yourself be amazed, off the beaten track, by a flight of pink flamingos. Continue your escape to the delight of pupils and taste buds, take pleasure in visiting a manade (bulls, Camargue horses) and stop for a gourmet break (PDO bull saucisson, fougasses, wine tasting, fruit juices...).

1/2 JOURNÉE - 1 véhicule (jusqu'à 8 participants) - Durée : 3h30 456 €

Mise à disposition de jumelles
Collation camarguaise et dégustation de vins AOP



1/2 JOURNÉE REPAS - 1 véhicule - Durée : 5h30 1056 €

Mise à disposition de jumelles
Collation camarguaise et dégustation de vins AOP
Déjeuner camarguais

JOURNÉE REPAS - 1 véhicule - Durée : 8h00 1312 €

Mise à disposition de jumelles
Collation camarguaise et dégustation de vins AOP
Déjeuner camarguais avec vins et cafés inclus
Entrée : Salade Camarguaise
Plat : Gardianne (Taureau AOP)
Dessert : Fougasse d'Aigues-Mortes

VU A LA TV • **TF1** • **2 BFM TV** • **5**

CAMARGUE AUTREMENT
1745 Route de l'Espiguette
30240 Le Grau-du-Roi
+33 (0)4 30 08 52 91
© [camargueautrementsafari](https://www.camargue-autrement.com)
www.camargue-autrement.com

